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A r n e d o

El presidente riojano inauguró la nueva 
residencia de la Tercera Edad de Arnedo

Dinero público 
para un concierto 
de 50 plazas con 

el Inserso
La nueva residencia de an

cianos de Amedo ha supues
to una inversión total de 450 
millones de pesetas, finan
ciadas por el Gobierno de La 
Rioja.

Poi  su parte, el Ministerio 
de Asuntos Sociales, a través 
de su Plan Gerontológico  
Nacional, ha participado con 
60 millones en la construc
ción de la residencia. Igual
mente el Ministerio de Asun
tos Sociales ha garantizado el 
mantenimiento de 50 plazas 
de la residencia en un con
cierto firmado con el Inserso.

Us obras corrieron a cargo 
de "Dragados y Construccio
nes, S.A.* y el edificio está 
constituido por dos plantas, 
dotadas, además, de las habi- 
taciones de los residentes, 
de recepción, salas de estar, 
comedor, salón de actos, co
cinas, enfermería, rehabilita
ción. lavandería, sala de má
quinas. baños geriátricos. al
macenes, capilla, tanatorio, 
etcétera.

U  residencia está destina
da a aquellos ancianos que 
precisen ser asistidos. U  ca
pacidad inicial del centro es
tá prevista para 70 plazas, 
pudiéndose ampliar hasta un 
total de 90 plazas.

t i  centro es de titularidad 
pública, no obstante, la ges
tión integral se realiza por 
medio de concesión admi
nistrativa a *Gesmyr, S.A.", 
que ha puesto a trabajar a 41 
personas bajo la dirección de 
un médico geriatra.

El centro tiene capacidad para 90 personas y ha supuesto una inversión de 450 millones
SANTIAGO ALVAR EZ. ARNEDO
fose Ignacio Pérez Sáenz inauguró a i la tarde del miércoles la resi
dencia de la Tercera Edad de Amedo, que ha supuesto una imrrsión 
de 4S0 millones de pesetas y acogaá a un máximo de 90 ancianos.

U  inaguradón de la residencia 
de la Tercera Edad -Ciudad de Ar
nedo* supone para el presidente 
de U  Rioja "el cumplimiento dd  
compromiso que mi Gobierno ad
quirió con los ciudadanos de Ame- 
do y su comarca, atendiendo a la 
necesidad que sentían de este tipo 
de instalaciones*.

El presidente del Gobierno re
gional, José Ignacio Pérez, inaugu
ró la residencia “Ciudad de Arne
do* en un acto que también contó 
con la presencia del delegado del 
Gobierno, Miguel Godia; el conse
jero de Salud y Bienestar Social, 
Pablo Rubio, además de represen
tantes de los ayuntamientos y aso
ciaciones de la comarca.

Antes de que el presidente des
cubriese la placa colocada a la en
trada de la residencia, el consejero 
de Salud y Bienestar Social, Pablo 
Rubio, agradeció la presencia de 
las autoridades y colectivos presen
tes, para dar paso a la intervención 
del alcalde, José María León, que 
comenzó diciendo que -creo que 
hoy es un dia importante para Ar
rodo, porque se ve culminada una 
vieja aspiración de los amedanos y 
con ellos de sus representantes, dé 
dotar a esta comarca de una tan 
necesaria residencia*.

EJ alcalde terminó agradeciendo 
"el esfuerzo hecho por el Gobierno 
de La Rioja, a pesar de que otros 
grupos políticos pensaban que no 
era necesaria esta residencia o  que

debía construirla la Administra
ción central*.

Por su parte, José Ignacio Pérez 
señaló en su intervención que 
-durante cinco años he podido ob
servar cómo, incluso construyén
dose, había personas, posiblemen
te mal intencionadas, que asegura
ban que el acto que vamos a 
celebrar hoy no iba a ocurrir nun
ca*.

Ayudas oficiales
EJ presidente se refirió a los 450 

millones de pesetas que ha costado 
el centro, -de los que 390 han par
tido del Gobierno regional y el res
to del Ministerio de Asuntos Socia
les*, si bien señaló que no es la 
construcción de residencias la po
lítica fundamental de su Gobierno, 
sino que se apuesta fundamental
mente por * la ayuda a domicilio y 
por los centros de día. Es cierto 
que hay una gran demanda para 
entrar en residencias, y tenemos 
que responder a ellas*.

También se refirió Pérez Sáenz al 
nuevo modelo de gestión mixta 
implantado en la residencia de Ar
nedo. "con la intervención de la 
Administración y la gestión de una 
empresa privada que cumplirá los 
fines de bienestar social estableci
dos por la Administración*.

Pérez Sáenz manifestaría poste
riormente que la residencia de Ar
nedo se ha hecho por la voluntad 
política que -todo el mundo sabe

Autoridades rogionalos y tocatas en la inauguración de la residencia /JALON

de quién era la voluntad política 
de construir la residencia v saben 
también los obstáculos políticos de 
quien todo el mundo sabe*, en re
ferencia al Partido Popular.

El presidente añadió: *Si hubié
ramos estado esperando a que la 
hiciese la Administración central o

incluso la europea, está daro que 
no tendríamos resideiKia*.

Finalizadas las intervendones, 
Pérez Sáenz procedió a cortar la 
cinta y  recorrer, acompañado de 
los invitados las instaladones de la 
nueva residencia con lo que el 
nuevo edifido quedó inaugurado.

C a la h o r r a

La Policía Local destaca el descenso 
de la delincuencia en los últimos años
La reclusión de los "habituales" y la educación han mejorado la estadística

El sargento de ka Policía Local. Francisco Cordón toJG

CH.F.Cy S. SORIANO. CALAHORRA
El sargento de la Policía Local, 

Francisco Cordón Royo, afirma 
que la delincuenda en Calahorra 
está descendiendo. U  reclusión de 
los -habituales* y  una mejor edu
cación han favorecido esta cir
cunstancia.

U  reduedón paulatina de la de
lincuencia en los últimos años es 
consecuencia, según Cordón, a 
que *muchos delincuentes habi
tuales se encuentran en la cárcel*. 
El sargento informa que *el no
venta por ciento son drogodepen- 
dientes y cada vez más jóvenes*.

Otras causas de este descenso se 
deben *a que salen de Calahorra 
para delinquir en poblaciones de 
los alrededores y a que la sodedad 
está más concienciada en la educa- 
dón de los jóvenes*.

La educadón, según Francisco 
Cordón, se está notando incluso 
en el tráfico, apartado en el que 
*se ha notado una mejoría abis

mal. A ello también ha contribui
do la ORA*.

En la actualidad, la plantilla de 
la Policia se compone de treinta 
agentes que traba|an en tres tur
nos. Sin embargo, por diversos 
motivos (vacaciones, bafas, etc), 
los grupos de diez se reducen a 
cuatro o cinco agentes, que deben 
atender la ofidna y patrullar, a pie,
o en dos coches que están conti
nuamente dreulando.

En contra de la opinión genera
lizada, Francisco Cordón asegura 
que *aquí ponemos muy pocas 
multas. Se cursan unas dos mil al 
año. Las más frecuentes, las de es
tacionamiento prohibido y. lo que 
más me molesta, la doble fila*. Es
tas suponen unas 4.000 pesetas, 
aunque pueden llegar a 50.000  
cuando no se identifica el conduc
tor, hecho calificado como muy 
grave.

A pesar todo, siguen siendo fre
cuentes los actos vandálicos, y  la

población se pregunta qué hace la 
Polida para remediarlo.

Frandsco Cordón explica las nu
merosas fundones de la Polida Ix> 
cal: ^Tenemos competencias ex
clusivas, como la protecdón de las 
autoridades locales y edificios pú
blicos. regulación dd  tráfico e ins- 
truedón de atestados en el casco 
urbano y control de las ordenan
zas*.

Además, comparten funciones 
con la Guardia Civil en la preven- 
dón de delincuencia y en d  auxi
lio en conflictos públicos.

Frandsco Cordón afirma que *la 
Polida Local en la actualidad ya 
no se limita a la regulación del trá
fico*.

Si a esto añadimos la restricción 
de agentes, el resultado es que la 
Polida no llega a cubrir todas las 
inddencias: -Efectivamente dispo
nemos de una plantilla muy escasa 
-somos menos que luce dos añov- 
pero hay que tener en cuenta que

no se puede poner a un policía en 
cada árbol*. EJ dudada no también 
protesta porque los delincuentes 
salen enseguida de la cárcd y ésta 
no es sino un caldo de cultivo.

En este sentido, Frandsco Cor

dón asegura que no es culpa de la 
Polida ni de los jueces: *Las leyes 
favorecen al delincuente, que co
noce muy bien sus derechos y se 
aprovecha de ellos a costa de la 
victima".


